



# PEREGRINACIÓN POR EL BAJÍO

## Día 1: Ciudad de México

Recibimiento en el aeropuerto Benito Juárez, transportación hacia el hotel escogido.

## Día 2: Ciudad de México, La Sagrada Familia y Catedral Metropolitana.

Desayuno en el hotel. Al finalizar, nos dirigiremos a La Parroquia De La Sagrada Familia, un recinto reconocido por albergar las reliquias del beato Miguel Agustín Pro, una figura muy importante en esta comunidad, pues fue aquí donde pasó los últimos años de vida antes de ser fusilado el 23 de noviembre de 1927. El Padre Pro es un ejemplo de servicio para el más necesitado, labor que hasta hoy en día se sigue en este lugar. En el Altar mayor podremos admirar grandes murales alusivos a la Sagrada Familia pintados por el padre Gonzalo Carrasco. Tiempo para el almuerzo.

Seguiremos nuestro recorrido y visitaremos La Catedral Metropolitana, considerada como la catedral más grande de Latinoamérica y uno de los templos más emblemáticos de la cristiandad en el mundo. En este sitio tendremos tiempo para escuchar misa. Retorno y hospedaje en el hotel.

## Día 3: Ciudad de México: Parroquia de Santiago Apóstol, Santuario de La Quinta Aparición y Basílica De Guadalupe

Desayuno en el hotel. Muy temprano nos dirigiremos a La Parroquia de Santiago Apóstol, lugar donde se educó y bautizó San Juan Diego. Al término nos dirigiremos al Santuario De La Quinta Aparición en Tulpetlac, que fue construido en el sitio donde la virgen de Guadalupe hizo su 5ta aparición, y se manifestó con un milagro curando al tío de San Juan Diego, Juan Bernardino. Regresaremos a la Ciudad de México, tiempo para el Almuerzo.

Continuaremos con una de las visitas más importantes, a la Basílica De Guadalupe, en donde podrás admirar la imagen religiosa de la Patrona del Continente Americano, así como la Antigua y Nueva Basílica de Guadalupe, el segundo santuario Mariano más visitado en el mundo. Haremos un completo recorrido por todos los templos: Templo expiatorio (antigua basílica), capilla de indios, capilla del pocito, el cerrito del Tepeyac (opcional) y la nueva basílica, tendremos un tiempo de meditación y para escuchar misa. Regreso al hotel y alojamiento.

## Día 4: Ciudad de México: Santuario del Señor De Chalma y El Convento Agustino de La Transfiguración

Desayuno en el hotel. Iniciamos el día tomando carretera hacia el Santuario Del Señor De Chalma, ubicado a 97 km de la Ciudad de México. Este santuario es uno de los más visitados, por sus milagros registrados, el templo fue construido en 1683 y en el cual se venera a un Cristo negro, cuya primera ofrenda es entrar bailando para agradecer y adorarlo. La arquitectura de la iglesia es muy sencilla. Por dentro predomina el color blanco y azul claro, que resalta todas las molduras doradas que se encuentran en los pilares, paredes y cielos. La cúpula principal está dedicada a los cuatro apóstoles, con relieves dorados. Además de la adoración al Señor de Chalma, una parte del altar está dedicada a la Virgen de Guadalupe. Tendremos un tiempo para escuchar misa.

Al término nos dirigiremos al pueblo de Malinalco, tiempo para el almuerzo y al terminar conoceremos El Convento Agustino de La Transfiguración, uno de los conventos más ricos en su decoración estilo plateresco y renacentista. El Convento fue fundado en 1540 por frailes agustinos, y en él, trabajaron indígenas para su construcción. Al penetrar al claustro de Malinalco se tiene la impresión de estar en los "jardines del paraíso", disfrutarás de su rico arte en sus techos y paredes. Retorno y hospedaje en la Ciudad de México.

## Día 5: Ciudad de México, Guanajuato y San Juan de los Lagos:

Santuario de Cristo Rey y Santuario de Nuestra Señora De San Juan De Los Lagos

Desayuno en el hotel. Este día iniciamos con una visita al Santuario De Cristo Rey, ubicado en el cerro de cubilete en Guanajuato, uno de los recintos católicos más importantes durante la guerra cristera. Este es uno de los más bellos de los santuarios a Cristo Rey y el más visitado en el país, se encuentra ubicado en el cerro del cubilete en Silao. A 2,579 msnm se levanta una estatua imponente de Cristo que, con los brazos abiertos, ofrece su magnificencia a todo visitante que se acerque o lo vea desde kilómetros atrás. Continuaremos nuestro camino y almorzaremos en la ciudad de Silao, Guanajuato.

Por la tarde visitaremos La Catedral Basílica "Santuario de la Virgen de San Juan de los Lagos" el más representativo del Municipio y la sede de la mundialmente famosa Virgen de San Juan de los lagos, a quien anualmente llegan miles de peregrinos a visitarla, desde de muy diferentes sitios. Allí tendremos tiempo para rezar el rosario. Nos dirigiremos en Guadalajara y alojamiento.

## Día 6: Guadalajara, Fresnillo y Zacatecas: Santuario de Plateros y La Catedral Metropolitana de Zacatecas

Desayuno en el hotel. Iniciaremos nuestro día tomando carretera con destino a Fresnillo Zacatecas para visitar el Santuario de Plateros, templo que originalmente estaba dedicado al Santo Cristo de Plateros, al que acompañaba una imagen de Nuestra Señora y su Niño Divino, esta última se convirtió en objeto de enorme devoción, por lo que hoy es conocido como el Santuario del Santo Niño de Atocha. Es el tercer templo más visitado del país, solo superado por la Basílica de Guadalupe, en la Ciudad de México y San Juan de los Lagos, en Jalisco. Se calcula que anualmente acuden más de dos millones de fieles.

Regresaremos al centro de Zacatecas, para almorzar y visitar La Catedral Metropolitana, elegido como uno de los templos más hermosos que se pueden encontrar en México. Forma parte indiscutible del paisaje urbano de esta imponente ciudad de cantera rosa. en 1752 se hizo la dedicación de la Catedral a la Asunción de María. Podremos admirar una representación de la Santísima Trinidad flanqueada por los doce apóstoles, que se inicia en la ventana del coro; con el Espíritu Santo, continúa con Cristo Hijo y finalmente con el Padre Eterno en el remate rodeado de ángeles músicos. Registro en el hotel y alojamiento en Zacatecas.

## Día 7: Zacatecas, Querétaro y Ciudad de México: Templo de Santa Rosa De Viterbo y Templo de San Antonio

Desayuno en el hotel y saldremos rumbo a la provincia de Querétaro, considerado la cuna de la independencia en México. Llegaremos al almuerzo y posteriormente realizaremos una visita a Templo De Santa Rosa De Viterbo, uno de los edificios más bellos de la época del virreinato, construido por uno de los arquitectos más ilustres de la Nueva España, Ignacio Mariano de las Casas, catalogado como la expresión máxima del barroco queretano. Luego visitaremos el Templo De San Antonio, una de las construcciones más antiguas de la ciudad de Querétaro ya que fue construida de 1613 a 1629 por el fraile franciscano Pedro de San Antonio. Su fachada se distingue por su sobriedad y contrasta con su impresionante decoración interior que se compone de tapices que armonizan con los colores de todos los muros y bóvedas. Al finalizar tendremos tiempo para beber chocolate con churros, muy típico del lugar. Regreso a la Ciudad de México y alojamiento.

## Día 8: Ciudad de México: Salida

Desayuno en hotel y traslado al aeropuerto. Fin de nuestros servicios.

### PAQUETE INCLUYE:

- 5 noches de hospedaje en la Ciudad de México con desayunos incluidos
- 1 noche de hospedaje en Guadalajara con desayuno incluido
- 1 noche de hospedaje en Zacatecas con desayuno incluido
- Visitas guiadas a los Santuarios Religiosos mencionados en el itinerario
- Almuerzos mencionados en el itinerario.
- Guía certificado.
- Traslados de llegada y el día de salida en la Ciudad de México son en servicio compartido (Operable de 08:00-20:00 horas)

### NO INCLUYE:

- Pasajes Aéreos.
- Bebidas en los almuerzos
- Gastos no mencionados en las inclusiones



MARPLAN TRAVEL

TOUR OPERADOR & DMC